



## **Le Président du Département des relations extérieures en Jamaïque**

Le 18 mai, avec la bénédiction Cyrille du patriarche de Moscou, une délégation de l'Église orthodoxe russe emmenée par le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations extérieures, est arrivé en Jamaïque pour y participer à la Convocation œcuménique internationale pour la paix (CEIP). Le métropolite Hilarion a été accueilli à l'aéroport par son vice-président, l'higoumène Philarète Boulekov, V. Zotine, ambassadeur de la Fédération de Russie en Jamaïque et V. Sterligov, conseiller à l'ambassade.

Le rassemblement a lieu à Kingston, capitale de la Jamaïque, du 17 au 25 mai 2011. Le forum, qui rassemble plus de 1000 délégués de plus de 120 pays du monde, établira le bilan de la « Décennie pour outrepasser la violence » décrétée par le Conseil œcuménique des Églises en 2001.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/55603/>